VALLADOLID

Prensa: Diaria

Tirada: 37.027 Ejemplares Difusión: 31.473 Ejemplares

Página: 16

Sección: REGIONAL Valor: 1.155,00 € Área (cm2): 359,5 Ocupación: 39,23 % Documento: 1/1 Cód: 49203106

## El octavo centenario de la Universidad de Salamanca se ultimará en septiembre

El rector se felicita por el respaldo de Exteriores a que la ciudad albergue una sede cultural de la ONU

## :: FRANCISCO GÓMEZ

SALAMANCA. La celebración del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca en el año 2018 espera recibir un nuevo impulso con la aprobación definitiva del documento con los objetivos estratégicos de la conmemoración, prevista para la próxima reunión de la comisión ejecutiva, que está previsto que se celebre el 13 de septiembre en la ciudad salmantina.

El rector, Daniel Hernández Ruipérez, señaló que en esa fecha ya tomará un carácter oficial la primera línea de actuaciones preparadas para 2018, un «amplio calendario de actuaciones, eventos y conmemoraciones que tenemos ya casi totalmente cerradas», explicó tras la celebración del consejo de Gobierno de la institución.

Durante esta reunión, Hernández Ruipérez informó sobre los detalles de la reunión celebrada el martes con la ministra de Asuntos Exteriores, Trinidad Jiménez. Una reunión que calificó de «muy cordial y tremendamente positiva», por el respaldo a algunas de las actuaciones prioritarias, como la consecución para Salamanca de la sede de un organismo internacional vinculado a la Organización de Naciones Unidas y con competencias en el ámbito de la educación, la investigación y la cultura.

El director de la Oficina del Octavo Centenario de la Universidad, Carlos Palomeque, señaló que la



Carlos Palomeque y Daniel Hernández detallan la reunión. :: F. G.

reunión «fue muy agradable, la ministra fue muy cordial, otros no lo son» y agradeció a Trinidad Jiménez haberse mostrado «muy receptiva» ante la pretensión de la ciudad de ser sede internacional.

No obstante, Palomeque insistió en que «tenemos que distinguir entre realizaciones de 2018 que más o menos podamos ir realizando cada año y otras actuaciones estructurales para las que desde luego necesitamos un presupuesto directo de las instituciones», entre las que se encuentran la construcción de un nuevo campus, un edificio internacional de investigación y enseñanza del español en el solar del Botánico o el impulso del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos.

El director de la Oficina señaló que «tenemos severas restricciones económicas», aunque también lamentó que el proyecto se enfrenta a la «incertidumbre política», ya que declaró que «en la reunión no se habló de la posición política de

este Gobierno, de su continuidad o de si está en situación de impulsar este proyecto».

## **Titulaciones**

Por otra parte, el consejo de Gobierno ha aprobado la implantación de seis nuevas titulaciones oficiales de Máster Universitario en Salamanca, en Estudios Avanzados en Historia del Arte; Biología Celular y Molecular; Biología Funcional de Microorganismos Eucariotas; Química; Ciencias Odontológicas, e Ingeniería Química.

Igualmente, se ha aprobado también la implantación del Doctorado en Investigación en Discapacidad. Todos ellos estarán en marcha en el curso 2011-2012 y ya tienen abierto el plazo de inscripción.

En el transcurso del pleno se ha informado de los datos de matriculación para el próximo curso.

El número total de matriculados del primer listado de nuevo ingreso entre todas las titulaciones asciende a 3.060 estudiantes.